



Ligue scolaire provinciale de football AAA

Rapport de matchs aux médias

Match # : **QF3**

Visiteur : **Séminaire St-François** vs

Date : **samedi 6 novembre 04**

Receveur : **Collège Notre-Dame**

Pointage

	1/4 1	1/4 2	1/4 3	1/4 4	FINAL
Visiteur	0	0	6	0	6
Receveur	0	6	0	7	13

Joueurs du match

Offensif	Défensif	De ligne
4 Derek Berrigan	54 Alexandre Fortier	56 Jean-Rémy Cloutier
1 François Leclerc	88 Randell Coventry	97 Simon Bosisio

Compteurs/performances

Équipe	No.	Pos.	Nom	Item - description
ND	12	QA	Lukas Drouin	Touché – course 60 verges
SSF	1	DO	Maxime Béland	Touché – course 3 verges
ND	1	RE	François Leclerc	Touché – passe 6 verges
ND	4	B	Nicolas Pham	Transformation

Faits saillants :

Petit pointage, grosse victoire pour les Cactus.

La défensive des Cactus a encore une fois fait toute la différence dans ce match quart de finale en stoppant les attaques répétitives du Blizzard du Séminaire St-François. Le 1^{er} quart s'est déroulé au centre du terrain alors que les 2 équipes se sont échangées la possession du ballon. Les Cactus du Collège Notre-Dame se sont finalement inscrit au pointage en fin de 2^e quart sur une spectaculaire course du quart arrière, Lukas Drouin # 12; celui-ci, trouvant une brèche au centre, a filé sur 60 verges pour inscrire le 1^{re} majeur du match.

Le Blizzard a répliqué au milieu du 3^e quart avec un touché sur une course de 3 verges du demi-offensif, Maxime Béland # 1 qui, en passant, a joué tout un match pour son équipe. Une fois l'égalité créée, c'est la défensive des Cactus qui a fait tout la différence avec 4 interceptions successives sur chacune des possessions du Blizzard. Olivier Doizy #93, Guillaume Paquette #3, Vincent Ranger-Dubuc #6 et Timothé Morin-Gauthier #20 ont réalisé ces exploits. Suite à l'interception de Ranger-Dubuc en territoire du Blizzard, l'offensive de Notre-Dame a marqué son 2^e majeur sur une passe de Lukas Drouin #12 complétée au receveur extérieur, François Leclerc #1. Il ne restait que 2 minutes et 30 secondes au 4^e quart. Le Blizzard a tout essayé en fin de match mais l'espoir s'est envolé avec l'interception de Morin-Gauthier.

Les Cactus devront maintenant affronter les champions de saison régulière, le Sphinx de Jacques-Rousseau, le samedi 13 novembre prochain à 13 h à Longueuil. Disons que les entraîneurs du Sphinx ont pris beaucoup de notes durant la rencontre. Espérons que pour eux, elles pourront servir. Mais il ne faut surtout pas oublier que tout se passe sur le terrain !